

Arrancan en Briviesca las fiestas de Nuestra Señora y San Roque

Centenares de personas abarrotaron la plaza de Santa María en la proclamación y el pregón

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

El pórtico de la excolegiata de Santa María La Mayor acogió el acto inaugural del arranque de las fiestas patronales de Briviesca 2015 en honor a Nuestra Señora y San Roque. Siguiendo el protocolo, el acto comenzó con el solemnizado de banderas por miembros de la corporación municipal a los acordes del himno nacional interpretado por la banda municipal de música de la ciudad.

A continuación tomó la palabra el concejal de Festejos del Ayuntamiento de Briviesca, José Vicente Cuenca, que agradeció a la anterior corporación el trabajo realizado en el programa festivo finalizado por los nuevos ediles. Cuenca animó a ser participativos en las fiestas «explorándolas al máximo, desde el respeto, tolerancia e igualdad».

Tomó después la palabra el nuevo alcalde briviescano, Marcos Peña, quien animó a todos a distribuir de las fiestas recordando que «son fechas para compartir las alegrías y aparcar temporalmente las penas».

Tal y como manda la tradición las Reinas de las fiestas del pasado año hicieron el traspaso de bandas a las que este 2015 toman el relevo en la representación de



Los actos oficiales de la fiestas briviescanas fueron muy seguidos por los vecinos y visitantes. G. G.

la mujer briviescana en la fiesta. Los más pequeños, representados a su vez por los alcaldesitos infantiles, también recibieron sus

correspondientes símbolos de su mandato: la alcaldesita su banda y el alcaldesito el bastón de mando, de manos del concejal de festejos

y el alcalde briviescano, respectivamente. En nombre de las Reinas y alcaldesitos, la Reina Mayor, Laura Caño, dirigió unas breves

El pregón del pintor local Val Citores emocionó a los asistentes

palabras animando a todos a disfrutar de las fiestas, y agradeciendo la elección de todas las Reinas y los alcaldesitos como representantes de las mujeres y niños de la ciudad.

Tras esta proclamación oficial de los representantes del pueblo en las fiestas, tomó la palabra el pregonero de este año, el pintor Val Citores, que pronunció un breve pero muy emotivo discurso. Citores abogó por practicar «aque- llos valores que han sido útiles a los largo de la historia de la humanidad que heredamos de nuestros mayores como la amistad, la generosidad y la solidaridad».

En su pregón destacó la impor-

tancia afirmando que «la cultura no es una actividad del tiempo libre, es lo que nos hace libres todo el tiempo». Asimismo, dedicó un especial recuerdo al recientemente desaparecido poeta y cronista de la ciudad, Juanmi Núñez, finalizando con una parte del texto de El Quijote.

Previamente al lanzamiento del cohete anunciador, la banda municipal de música interpretó el paso doble escrito en honor a Juanmi, que recoge distintas composiciones musicales incluido el Himno de Briviesca, por lo que recibió tras su interpretación, una larga ovación del público asistente.

Las imágenes del pasado, protagonistas en Pancorbo

La recreación de oficios antiguos prevista tuvo que ser suspendida por la adversa meteorología

G. GONZÁLEZ BRIVIESCA

Los soporales de la plaza Mayor de la villa pancorbina acogieron una amplia exposición de fotografías antiguas, como parte de la celebración del Día del Mayor de la asociación Amigos de Pancorbo.

Así, numerosos vecinos y visitantes recorrieron con detalle la muestra, en la que fue frecuente la búsqueda de familiares en las instantáneas incluso de los propios protagonistas en su juventud.

La intensa lluvia caída durante primeras horas de la tarde, obligó sin embargo a suspender la recreación de oficios y costumbres del pasado programada para ayer, siendo trasladada su realización al próximo día 20 en que comenzarán las fiestas locales.

El programa del colectivo pancorbino continuará hoy con una nueva jornada de voluntariado medioambiental en colaboración con el Consistorio. En ella se procederá a realizar trabajos de recuperación de la Fuente Hontoria -enmarcado dentro del programa de ayudas de la Fundación Caja de Burgos a través del Aula de Medio Ambiente y la Obra Social de 'La Caixa' de las provincias de Burgos, Palencia y Valladolid.

Para el Día de Pancorbo, domingo 15, en el programa se ha previsto una misa con ofrenda floral popular a la Virgen de la Esperanza y el canto a las 14 horas del Himno a Pancorbo, así como la entrega de premios de los distintos concursos del programa estival.



Las fotografías antiguas picaron la curiosidad de decenas de asistentes. G. G.